

Hikikomori :



Conférence sur le phénomène de retrait à domicile d'adolescents et jeunes adultes

Hikikomori est un terme japonais qui signifie "se cloîtrer".

En France, ils seraient des dizaines de milliers, adolescents et jeunes adultes, à se retirer de la société, abandonnant études ou travail pour s'enfermer, rompre avec un quotidien qui les oppresse.



VENDREDI
31/05/2024



9H00
12H00



GOUESNOU
Centre
H. QUEFFELEC

09h00 : Accueil - Café
09h30 : Conférence / Débats
12h00 : Séance de dédicaces et poursuite
des échanges autour d'un verre



Natacha VELLUT
Psychologue au CNRS,
membre du Cermes3
Psychanalyste

INSCRIPTIONS ICI

<https://bit.ly/CONF-HIKIKOMORI>



Entrée libre et gratuite
www.donbosco.asso.fr

02.98.30.35.40